

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

CAI EA 6
62A62

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MARDI, LE 13 NOVEMBRE 1962.

A

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Kenneth Joseph Burbridge au poste de haut-commissaire du Canada en Nouvelle-Zélande. M. Burbridge, qui succède à M. G.R. Heasman, entrera en fonctions au début de l'année.

Né en 1911 à Bathurst (Nouveau-Brunswick), M. Burbridge a étudié à l'Université de Saint-Thomas (1928-1931), à l'Ecole de droit de l'Université du Nouveau-Brunswick (BCL, 1939) et à l'Université d'Ottawa (Ph.D., 1942). Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947, après avoir travaillé dans divers ministères: Munitions et Approvisionnements (1941-1943), Travail (1943-1944) et Secrétariat d'Etat (1946-1947).

M. Burbridge a fait partie de la division juridique du ministère des Affaires extérieures de 1947 à 1954, notamment à titre de chef de la division au cours des dernières années. En 1954 il a été envoyé à Paris et affecté à la délégation du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique nord et de l'Organisation européenne de coopération économique en qualité de ministre-conseiller. Il était consul général à Seattle depuis 1957.

M. Burbridge est marié et père de deux enfants.